

Ein Augustiner-Sommermärchen

Die Kita Sankt Augustinus feiert die Eröffnung ihres neuen Fußballfeldes

Rechtzeitig zur Fußball-WM in Südafrika konnte die Kita Sankt Augustinus am 3. Juni 2010 die Eröffnung ihres neuen Fußballfeldes feiern. Kinder und Eltern hatten gleichermaßen Freude an den Spielen, die an diesem Nachmittag stattfanden.

Die unbenutzte Spielfläche, die der Kita nach der Wende zurückübertragen wurde, sollte den Kindern als zusätzliche Spielfläche zur Verfügung gestellt werden. Da die nötigen finanziellen Mittel jedoch nicht vorhanden waren, konnte die Idee des Ballspielplatzes zunächst nicht umgesetzt werden. Dank des Fördervereins konnte diese Idee jetzt realisiert werden.

Anfang April war es soweit: Das Material, Fallschutzplatten aus Recycling-Kautschuk, wurde angeliefert und fachmännisch auf einer Fläche von 11m x 11m verlegt. Eine Woche vor dem Eröffnungsspiel wurden zwei neue Fußballtore geliefert und aufgestellt.

Finanziert wurde das Vorhaben aus Kita-Eigenmitteln, Mitteln des Trägers, der Caritas, und Mitteln des Fördervereins. In Zusammenarbeit mit den Elternvertretern der Kita Sankt Augustinus wurde ein Spendenaufruf initiiert, der sich sowohl an die Eltern selbst als auch externe Spender richtete. Über EUR 2.000.- konnte der Förderverein an Spenden akquirieren. Namentlich erwähnt werden muß an dieser Stelle die *Annemarie und Helmut Bömer-Stiftung*, die das Vorhaben mit einer sehr großzügigen Einzelspende unterstützt hat. Durch zusätzliche Mittel des Fördervereins stieg dessen Gesamtanteil auf über EUR 4.500.-.

Ein Anschreiben an mögliche externe Spender richtete sich u.a. an den Deutschen Fußball-Bund (DFB), die Deutsche Fußball Liga (DFL) und die zum damaligen Zeitpunkt 18 Bundesliga-Erstligisten. Erfreut war der Förderverein über die moralische Unterstützung und die freundlichen und sportlichen Grüße, die der Kita und dem Förderverein von dieser Seite zuteil wurden. Ganz herzlich bedanken sich der Förderverein und die Kita bei den Vereinen Hannover 96 und Hertha BSC und der DFL, die das Vorhaben mit Sachspenden versüßt haben. So konnte am 11. Juni 2010 eine Fußball-Tombola stattfinden, bei der jedes Kind der Kita Sankt Augustinus ein Los und einen Gewinn erhalten hat.

Allen Spendern, Mitgliedern und Unterstützern ein herzliches Dankeschön. Besonderen Dank an Christine Wolf und Onnen Godow für die Steilvorlage, das gesamte Team der Kita Sankt Augustinus für die einwandfreie Chancenverwertung und Andrea Pugner für den Videobeweis. Eine DVD des Eröffnungsspiels ist für EUR 7,00.- erhältlich.

„Fußball ist die wichtigste unwichtige Sache der Welt.“
Johannes Paul II.

Man darf das auch ein wenig anders sehen.

Hendrik Kayser
- Für den Förderverein der Kita Sankt Augustinus -

Weitere Informationen sind im Internet nachzulesen unter:
www.kita-augustinus.de